



Purito podría proclamarse mejor ciclista del 2012 si Bradley Wiggins no corre el Tour de Pekín.

Purito *number one*

Joaquim Rodríguez se convierte en el número uno del ránking mundial tras el clásico de Lombardia

Joaquim Rodríguez sigue haciendo historia. El ciclista de Parets del Vallés se impuso el pasado fin de semana en el prestigioso Giro de Lombardia, gracias a un ataque en la última ascensión que le ha permitido convertirse en el primer español que gana dicha prueba. Después de esta hazaña Purito ha sumado los puntos necesarios para hacerse con la primera posición del ránking mundial World Tour que hasta ahora copaba Bradley Wiggins.

El ciclista vallesano está intratable

esta temporada. Después de los éxitos conseguidos en el Giro de Italia y la Vuelta, Purito ha logrado otro de sus objetivos, el primer puesto en Lombardia.

El ciclista de Katusha se escapó del grupo de favoritos en la última ascensión y aguantó a la perfección en los últimos nueve kilómetros de bajada, imponiéndose en solitario con un tiempo de 6h 36min 27s, por delante de su compatriota Samuel Sánchez (Euskaltel-Euskadi) y el colombiano Rigoberto Uran (Sky), que llegaron a 9 segundos.

El ciclista catalán calificó la victoria de "espectacular" y aseguró que se trata de "un sueño hecho realidad". Asimismo, advirtió que había sabido "regularse" porque sabía que podía llegar: "En todo

momento me iban diciendo los tiempos que llevaba, así que estoy contentísimo. Ha sido un año redondo", afirmó.

El ciclista catalán es el primer español en ganar esta prueba disputada entre Bergamo y Lecco de 251 kilómetros de recorrido. Gracias a este triunfo Rodríguez ha logrado sumar 692 puntos en el ránking mundial del World Tour, lo que le ha permitido situarse en la primera posición. Si el británico Bradley Wiggins del Sky no corre el Tour de Pekín, última cita puntuable del circuito mundial y que se celebrará del 9 al 13 de octubre, Purito se proclamará automáticamente **mejor ciclista del 2012**, un galardón que ya logró en el 2010.

Albert Segura

deportes

El CNG celebra la sexta *Diada del Soci*

Este sábado, 6 de octubre, el Club Natació Granollers (CNG) celebra la sexta Diada del Soci. Se trata de una jornada de puertas abiertas en la que los abonados podrán acceder a las instalaciones en compañía de sus familiares y amigos para participar en varias actividades gratuitas. Entre éstas destacan una caminata popular, una carrera, un desayuno, varias masterclass y propuestas dirigidas al público infantil. Coincidiendo con esta jornada la entidad presentará a sus deportistas en una fiesta que se celebrará en el pabellón de El Parquet. La previsión es que más de 500 deportistas del club desfilen por esta instalación. El CNG aprovechará la ocasión para reconocer a los miembros que más destacaron la pasada temporada.

Ya pueden adquirirse las entradas para la F1 de Montmeló

El Circuit de Catalunya ya tiene activados todos los canales de venta de las entradas del Gran Premio de España Santander de Formula One 2013 que será la única carrera del Mundial que se celebrará en territorio español. Este Gran Premio será la quinta cita de la temporada, que empezará el 17 de marzo en Australia y finalizará el 24 de noviembre en Brasil. Los aficionados, que desde la semana siguiente a la disputa del Gran Premio de España 2012 ya podían reservar sus entradas, ahora ya pueden adquirirlas a través de diferentes canales con un 20% de descuento hasta el 30 de noviembre. Además de poder comprar las localidades en la web del Circuit de Catalunya (www.circuitcat.com), otros canales disponibles son Ticketmaster y los centros comerciales El Corte Inglés, además de las agencias de viajes de todo el mundo con las que el Circuit tiene acuerdos para la difusión y venta de sus eventos. Las tarifas 2013 han mantenido los mismos precios que las de 2012, y en algunos casos, como las localidades de la Tribuna I (cubierta) y la Tribuna F, los precios son más económicos. Durante este período las entradas de tres días de Pelouse están disponibles a 96 euros y las tribunas a partir de 144 euros. Como novedad para la edición del 2013, el Circuit de Catalunya dispone de 7.000 asientos para entradas de un solo día, para las Tribunas C y E, lo que dará opción a los aficionados a asistir al Gran Premio el viernes, sábado o domingo.



Granollers reconoce el talento de sus sincronistas

El Ayuntamiento de Granollers ha homenajeado a Merixell Mas y Cecília Jiménez, las sincronistas júnior del Club Natació que consiguieron la medalla de bronce en la modalidad de combo con la selección absoluta en el campeonato del mundo. El reconocimiento institucional se celebró en la Sala de Plenos del consistorio vallesano el pasado martes y contó con la presencia del alcalde, Josep Mayoral, y el concejal de deportes, Pere Garcia de los Riscos. También asistió al acto parte del cuerpo técnico de la selección júnior, como la nueva seleccionadora absoluta y hasta ahora directora deportiva del CNG, Esther Jaumà, o la entrenadora Sandra Montes.